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跟進重置石硤尾健康院進展情況 

 
 
背景： 
1. 石硤尾健康院服務區內求診人士超過 50 年，由於位處巴域街斜坡

上，對長者特別是行動不便及使用輪椅求診人士，造成嚴重不便

和困難，過去曾有媒體指稱石硤尾健康院求診行百級梯有『虐老』

之嫌。 
2. 深水埗區議會二零一零年一月十二日會議亦已通過動議如下：『有

鑑於石硤尾健康院的重置是刻不容緩，加強區內基層醫療健康服

務亦是民心所在，深水埗區議會促請特區政府找緊石硤尾邨第六

期重建的機遇，撥款進行重置石硤尾健康院計劃，並考慮設置綜

合健康服務中心』 
 
問題： 
3. 食物及衛生局和醫院管理局可否告知本委員會有關上述動議的跟

進情況？ 
4. 食物及衛生局首席助理秘書長出席上述二零一零年一月十二日會

議時，曾表示政府會積極考慮此項計劃，以切合行政長官在

2008-2009 年施政報告及醫療改革諮詢文件中提出加快基層醫療

服務的政策，局方希望有關工程可儘快展開。請問食物及衛生局

經過年半對計劃的考慮和研究後，初步計劃有關工程的啟動日程

為何？ 
 
 
文件提交：本文提交七月十四日社區事務委員會會議，請食物及衛生

局和醫管局派代表出席回答本文提問，並擬備文件供委員

參閱。 
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